

Artikel vom 19.03.2024



Die CSU-Fraktion hat sich personell verändert.

Leider haben nämlich sowohl Jürgen Konietzka als auch Stephan Keuth aus gesundheitlichen Gründen ihr Mandat niedergelegt. Beide haben ihre Aufgabe als Gemeinderat mit großem Engagement und Herzblut gelebt und die Sitzungen sehr bereichert. In den Abschiedsreden der beiden vor dem Gemeinderat wurde klar, dass sie sich die

Entscheidung nicht leicht gemacht haben, aber die Gesundheit diese letztendlich gefällt hat. Wir bedanken uns außerordentlich für die großartige Zusammenarbeit und wünschen Beiden nur das Beste.

Als Nachrückerinnen wurden in der letzten Gemeinderatssitzung Katrin Friedrich und Jutta Hameyer-Volland in der Fraktion begrüßt. Katrin Friedrich übernimmt den Sitz im Haupt- und Finanzausschuss, Jutta Hameyer-Volland wird im Ausschuss für Kultur, Sport, Struktur, Bildung und Soziales mitwirken. Wir wünschen einen guten Start und ein herzliches Willkommen im Gemeinderat.